

【新たな挑戦を仲間と！①中部ブロック大会を終えて】 校長 滝川 尚

6月10日～6月25日、3週間にわたり徳島県中学校総合体育大会中部ブロック大会が開催されました。南部中学校からも、9つの競技に参加し、生徒たちは、これまで仲間と共に培った力をすべて出し切ろうと気持ちのこもった熱い闘いを見せてくれました。その結果、各試合会場で、生徒たちの素晴らしい活躍があり、また共に切磋琢磨してきた仲間との絆が感じられる大きな感動のある思い出深い大会でした。

リードされても、試合終了の最後まで諦めない姿勢と粘り強い戦いぶりは、私たちに勇気を与えてくれました。特に印象深かったのは、逆転勝利の瞬間です。白熱した試合展開の中で、互いに声を掛け合い、精神力を持ちながら戦い続け、最後に逆転を果たした姿は本当に素晴らしかったです。また、過去の戦績では、大差で敗れていたチームとの対戦で、1点を争う好ゲームを展開したことも忘れられません。各部活動とも日々の練習で成長し、チーム力、団結力が如何に進歩したかを証明する素晴らしい闘いぶりでした。

そしてこれら一つ一つの感動場面や、全ての南中生に勇気と希望を与えてくれました。この経験を活かし、更なる高みを目指す南中生であって欲しいです。

また、中部ブロック大会を勝ち抜き、県総体へ進むチーム、選手の皆さん、おめでとうございます。県総体では更に厳しい対戦が待っているかもしれませんが、皆さんにはブロック大会を通じて更に成長した力があります。自信と誇りを持って、そしてチームの結束力によって、大舞台でも活躍し、四国大会、全国大会へと勝ち進むことを心から祈っています。

最後に、日頃から各部活動を支えてくださっている保護者の皆さま、指導者の皆さま、先生方そして選手の努力に心から敬意を表します。困難な状況でも諦めず、粘り強く戦い抜く姿勢は本当に素晴らしいです。これからも同じ情熱と努力を持ち続け、さらなる高みを目指して仲間と共に挑戦し成長をし続けましょう。応援しています！

【徳島県中学校総合体育大会中部ブロック大会団体の部（入賞）】

・女子バレーボール部	優勝	・男子ソフトテニス部	優勝
・男子バレーボール部	準優勝	・野球部	準優勝
・女子ソフトテニス部	準優勝	・女子剣道部	準優勝
・サッカー部	第3位	・男子卓球部	第3位